

Incendio arrasó con una vivienda de tres pisos en el barrio Puerto de Valparaíso: hogar de adultos mayores debió ser evacuado

Una vivienda de tres pisos resultó completamente afectada por acción del fuego y luego por el agua, en lo que fue un **incendio estructural declarado** registrado en la intersección de calles Clave con Aduanilla, en el barrio Puerto de

Valparaíso.

A eso de las 23:05 horas de este domingo, la Central de Gestión de Incidentes del Cuerpo de Bomberos de Valparaíso despachó los primeros carros, los cuales informaron de **fuego en una inmueble de tres pisos con peligro de propagación.**

Esto motivó a que el oficial a cargo declarara la emergencia y solicitando refuerzos, los cuales llegaron en un número de alrededor de ocho carros, con 85 bomberos.

"El trabajo en primera instancia consistió en bajar la alta fuente de calor que se desprendía

del inmueble y la propagación vertical se contuvo de manera rápida y efectiva", explicó el tercer comandante de Bomberos, Francisco Arévalo, quien agregó que luego se concentraron en trabajar en la remoción de escombros.

Cabe hacer presente que de forma paralela se hizo **evacuación de un inmueble aledaño, en el cual funciona un hogar de adultos mayores**, siendo alrededor de 15 personas las evacuadas y enviadas a un punto de seguridad.

Junto a informarse que **no hay bomberos ni civiles lesionados**, también se indicó que se desenergizó el sector por parte de la empresa Chilquinta y que también hubo apoyo de personal municipal porteño y de Carabineros.



Pese a la voracidad de las llamas, el Cuerpo de Bomberos de Valparaíso informó que la emergencia declarada no dejó ni voluntarios ni civiles lesionados.